

## Mayoralas considera "arbitrario" el aplazamiento del Festival de Cine

El director del festival asegura que se han vulnerado los estatutos del Patronato Municipal de Cine

**A. M.**

El director del Festival de cine Europeo Vinos de Castilla-La Mancha ha acusado al Ayuntamiento de no cumplir los estatutos que rigen su Patronato y de anunciar el aplazamiento del festival sin su conocimiento. En una dura carta, a la que ha tenido acceso Radio Horizonte-La Solana, Antonio Mayoralas califica de "arbitraria" esa decisión y pide una reunión urgente del citado Patronato. Es más, en declaraciones posteriores a la propia emisora municipal, Mayoralas llegó a decir que el aplazamiento del festival, según él de forma unilateral, podría ser una medida electoralista del equipo de gobierno, "no encontramos otro motivo", manifestó.

La carta remitida al Patronato de Cine, del que el propio Mayoralas es vicepresidente, habla de "constantes

y reiteradas irregularidades a la hora de toma de decisiones y falta de rigor en el cumplimiento de los Estatutos que rigen su normal funcionamiento normal".

La misiva parte de la nota de prensa enviada a los medios de comunicación, donde se comunica el aplazamiento del festival hasta finales de año "para hacerlo coincidir con la inauguración de las nuevas salas de cine". Mayoralas afirma que "esa decisión es contraria a la tomada por la junta rectora del patronato en su reunión del 27 de abril pasado, en la que se suspendió toda decisión al respecto hasta celebrar una votación conforme a los estatutos". Conviene recordar que las fechas del festival ya estaban fijadas entre la última semana de junio y la primera de julio. Mayoralas asegura que no se ha pensado en los daños colaterales que ocasiona tal aplazamiento.

## El alcalde da por hecha la ruptura con la Fundación Lumière

Asegura que el Festival de Cine seguirá adelante

**AURELIO MAROTO**

La Fundación Lumière parece tener las horas contadas en la organización del Festival de Cine Europeo Vinos de Castilla-La Mancha. Las duras manifestaciones de su presidente y director, Antonio Mayoralas, que tildó de "arbitrario" el aplazamiento de la sexta edición y acusó al equipo de gobierno de valerse del festival para proyectar su propia imagen, han provocado la contundente reacción del alcalde y presidente del Patronato de Cine, Diego García-Abadillo, que considera intolerables e injustas las críticas de Mayoralas.

En declaraciones a Radio Horizonte, el mismo medio donde Mayoralas censuró la actuación del Ayuntamiento, García-Abadillo aseguró que no

se asemejan nada a la realidad, "Antonio es una persona que aprecio pero habla como si estuviera en la barra de un bar y le pierde la boca". El alcalde niega que el aplazamiento haya sido arbitrario sino que "responde a la decisión soberana del Patronato de Cine" y rechaza de plano que este órgano haya cometido irregularidades, sino que ha trabajado y sigue trabajando duramente.

El primer edil defendió el festival como un acontecimiento "que pertenece al pueblo de La Solana, no a la Fundación Lumière", y reprochó a Mayoralas que lo haya registrado a nombre de la institución que preside. En este sentido, le recordó que su puesto de director "es meramente técnico".

Si embargo, la situación se enquistó notablemente

a raíz de una carta en la que, según dijo el alcalde, Mayoralas exigía tres condiciones para continuar organizando el festival, "querían quedarse con la imagen del festival, 7.000 euros que no reconocemos y la entrega de la mitad del presupuesto antes de quince días; son condiciones inaceptables". Por otra parte, García-Abadillo reveló que propusieron a la Fundación Lumière una fórmula organizativa similar a la Semana de la Zarzuela, donde el Ayuntamiento cede las instalaciones y ellos buscan la esponsorización "y nos contestaron que era inviable". El alcalde dejó claro que el festival no peligrará "redoblabamos los esfuerzos y el festival no se perderá". Es más, habló de finales de noviembre como fecha presumible para la sexta edición.



**IDENTIDAD CORPORATIVA**

**MAQUETACIÓN Y DISEÑO EDITORIAL**

**PUBLICIDAD**

**CATÁLOGOS**

**DISEÑO GRÁFICO**

**ASESORES DE ARTES GRÁFICAS**

**EDICIÓN DE LIBROS**

**ILUSTRACIÓN**

**DISEÑO SOUBRIET**

**Oficinas:** C/ Dña Crisanta nº 47

Tfno. 926 50 55 76 - Fax: 926 50 63 53

13700 Tomelloso - diseno@soubriet.com

ediciones@soubriet.com